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第１６回岐阜大学教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  令和３年６月１７日（木）１３時３０分～１５時００分 

２ 場 所  Web会議（Microsoft Teamsを使用） 

３ 出席者  松尾，森脇（議長），杉山，福井，王，大藪，岩間，松田，別府，洞澤，村井，

光永，肥後，中島，海野，平松，浅井，上田，益川，李，山本，植松，山田， 

和佐田，竹下，鎌部，志水，三井，山口，神原，橋本の各評議員 

 

４ 第１５回の議事概要を確認した。 

 

５ 報告事項 

（１）令和３年度第２回全学入学試験委員会（５／２６）について 

福井評議員から，レジュメに基づき報告があった。 

 

（２）令和３年度第３回教学委員会（６／１５）について 

福井評議員から，レジュメに基づき報告があった。 

 

（３）令和元年度受審大学機関別認証評価結果に係る対応状況について 

福井評議員から，資料１に基づき，令和元年度大学機関別認証評価結果における改善を要

する点として指摘された事項への対応状況について説明があった。 

 

（４）新型コロナウイルス感染症のワクチン接種に関する職域接種について 

松田評議員から，資料２に基づき，岐阜大学におけるワクチン接種の現時点での調整状況

について報告があり，今後，接種希望について調査する旨発言があった。 

次いで，松尾評議員から，名古屋大学におけるワクチン接種の調整状況について報告があ

った。 

   ・医学部のない周辺大学も含めてのワクチン接種を計画している 

   ・学生・教職員併せて 56,000人のワクチン接種を想定している 

   ・１日 1,000人から 1,500人のワクチン接種を想定している 

   ・ワクチン接種の期間は，７月中旬から１０月までを想定している 

中島評議員から，医学部でのワクチン接種の状況について報告があり，２回目のワクチン

接種の際にかなりの副反応が出たため，フォローするシステムを構築すべきとの発言があっ

た。 

 

（５）運営会議報告について 

議長から，資料３に基づき，運営会議の審議・検討等の結果について報告があった。 

 

（６）大学教員の雇用について 

議長から，資料４に基づき，雇用が決定した者について報告があった。 

次いで，福井評議員から，保健管理センター特任助教の雇用について，障害学生支援室の
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業務移管に伴うものであること及び一般公募では適任者が得られなかったため，学内公募に

より選考した旨説明があった。 

 

（７）役員会及び常勤理事懇談会報告について 

議長から，資料５に基づき，役員会及び常勤理事懇談会の審議・検討等の結果について報

告があった。 

 

（８）機構長報告について 

松尾評議員から，資料６に基づき，東海国立大学機構の経営や運営にとって重要な国の政

策や施策の最新情報について報告があった。 

 

６ 審議事項 

（１）岐阜大学学位規則の一部改正について 

福井評議員から，資料７に基づき，工学研究科，自然科学技術研究科及び連合農学研究科

各国際連携専攻の学位記様式の変更に伴う岐阜大学学位規則の一部改正について説明があり，

審議の結果，了承された。 

 

（２）令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 

   福井評議員から，資料８に基づき，令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）

について説明があり，審議の結果，了承された。 

      また，本件については，６月２３日開催の役員会の議を経て，６月２９日開催の経営協議

会で審議予定との発言があった。 

   なお，今後の修正等については，福井評議員に一任することとした。 

 

（３）教職大学院認証評価に係る自己評価書（案）について 

   福井評議員から，資料９に基づき，令和３年度に受審する教職大学院認証評価の自己評価

書（案）について説明があり，審議の結果，了承された。 

   また，本件については，６月２３日開催の役員会の議を経て，６月２９日開催の経営協議

会で審議予定との発言があった。 

 

（４）第４期中期目標・中期計画（素案）について 

   福井評議員から，資料１０に基づき，第４期中期目標・中期計画（素案）について説明が

あり，審議の結果，了承された。 

   なお，学部・研究科以外の部局との意見交換は，８月以降に実施予定との発言があった。 

   次いで，松尾評議員から，本件については，６月１５日開催の名古屋大学教育研究評議会

において，一部修正の上，了承された旨報告があった。 

   また，議長から，本件については，６月２３日開催の役員会の議を経て，６月２９日開催

の経営協議会で審議予定との発言があった。 
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（５）名誉教授の選考について 

議長から，資料１１に基づき，部局長等から推薦のあった本学名誉教授候補者について説

明があり，審議の結果，了承された。 

 

７ 次回の開催について 

（１）次回は，７月１５日（木）Web会議により，１３時３０分から開催することとされた。 

 

以 上 


